



Cremades & Calvo-Sotelo abre despacho en Puerto Rico

El bufete español Cremades & Calvo-Sotelo comenzará a operar en Puerto Rico desde el próximo 12 de abril. En desarrollo de su estrategia de expansión internacional, la firma presidida por Javier Cremades ha llegado a un acuerdo para integrar como socio a Alejandro Garcia Padilla, ex Gobernador de Puerto Rico, que presidirá el bufete en San Juan. El despacho prestará servicios jurídicos generales, especialmente en materia de derecho empresarial y financiero, derecho público y relaciones institucionales, y cuenta en su comienzo con un equipo de 5 abogados.

García Padilla, que ejerce la abogacía desde 1998, fue Gobernador de Puerto Rico de 2012 a 2016. Durante su mandato impulsó la inversión extranjera en la isla, la diversificación industrial y el intercambio comercial con países de Europa y América. Compañías europeas como Lufthansa Technik, norteamericanas como las farmacéuticas Lilly y Abvie y sudamericanas como Neolfarma, entre otras, iniciaron o expandieron operaciones en el

...